

## 卒業に向けて

今年度も残すところ、1か月あまりとなりました。過日の雪の日には、校庭に子どもたちの歓声が響き渡り、久しぶりに味わう雪の感触を楽しむうれしそうな笑顔が見られました。

現在学校では、5年生を中心に、6年生を送る会の準備など、6年生の卒業に向けて在校生が感謝の気持ちを込めて取り組んでいます。6年生にとっての小学校生活最後のひと月が、思い出に残るすばらしい時間となるようにしていきたいと思います。

また、2月5日と7日に授業参観、学級学年懇談会が行われました。子どもたちの様子をご覧いただき、1年間の成長を感じていただけましたでしょうか。多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。



## 冒険活動教室

1月23日から1月25日の2泊3日で、宇都宮市冒険活動センターにおいて、5年生の冒険活動教室を実施しました。

豊かな自然を感じながら、仲間と助け合って活動することや、自分で考えて行動することを目標として、登山や杉板焼き、イニシアティブゲームや野外炊飯などの活動が行われました。

5年生の児童は、3日間の活動に生き生きと取り組んでいました。



## 第4回魅力ある学校づくり地域協議会

2月14日に今年度最後となる地域協議会が開催されました。今回は、過日実施しました学校マネジメントの集計結果などをもとに、委員の皆様には本校の1年間の取組について意見をいただくとともに、来年度以降の課題等についてもご意見をいただきました。よい内容は継続して取組を推進していくとともに、新たな課題にも目を向けながら取組を進めてまいります。

3月中に、学校評価書をホームページに掲載しますので、保護者・地域の皆様にご覧いただければ幸いです。

## 体育委員会による「運動集会」



1月29日から2月16日までの期間に、業間や昼休みの時間を使って、体育委員会主催による「運動集会」が行われました。

体力向上と外遊びに親しむ機会を作ることをねらいとしたこの集会は、低中高の3学年ずつに分けて行う「へびおに」と、大波小波・八の字跳びの2種類を行う「長縄跳び」が校庭で実施されました。体育委員会の5・6年生が準備と運営に携わり、参加児童の楽しそうな笑顔と歓声が校庭にあふれていました。



## 音楽朝会

2月13日に「音楽朝会」を行いました。体育館に全校児童が集合し、1年生の発表（合唱）と3年生の発表（合唱・リコーダー合奏）を聴きました。どちらの学年も練習の成果を発揮し、素晴らしい発表でした。最後に全員で「スマイルアゲイン」を合唱しました。

朝の体育館に子供たちのさわやかな歌声や合奏が響きました。



## おそうじ教室

2月13日に、1年生の「おそうじ教室」が行われました。サニクリーン宇都宮様のご協力により、子供たちはそれぞれの教室で、「ぞうきんの絞り方」「机の拭き方」「ほうきとちりとり使い方」を学びました。

説明を受けた後、実際にぞうきんやほうき、ちりとりを使って活動を進め、子供たちからは、掃除の時間や自宅でも実践してみたいという言葉が聞かれました。

